Es gibt Geschmacklosigkeiten, die einfach nicht zu überbieten sind...

Heute Morgen kam ich nach einem Kindergartentermin nach Hause – es ist nicht zu fassen, da steht ein warm zugedeckter Kasten vor der Tür mit einer dicken Igelleiche – schon in Leichenstarre.

Igelleiche – schon in Leichenstarre. Was soll man dazu sagen?





Da bleibt selbst mir die Spucke weg – wäre es ein vitales Tier gewesen, es wäre entflohen. Ein Winterschläfer ist es nicht, das zeigt die Haltung.

Natürlich war kein Hinweis auf den freundlichen Spender zu finden.

Pulheim, 15.11.2017

Karin Oehl